
Pièces Studio

Superficie 36 m²

Référence MIV01983

Prix 378 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Découvrez  ce  grand  studio  climatisé  de  36,50m2  très  Intelligemment  aménagé

avec  un  coin  nuit  ,  une  cuisine  et  un  salon  donnant  sur  un  grand  balcon  en

panoramique mer. Proche de l'hopital en frontiere de Monaco. Une cave complète

ce bien. Possibilité de louer un box privatif. Information d'affichage énergétique sur

ce bien : classe ENERGIE D et classe CLIMAT B . Les informations sur les risques

auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques  :

www.georisques.gouv.fr. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la

quote-part de charges courantes 720 €/an - Montant ...

Discover this large 36. 50m2 air-conditioned studio, cleverly laid out with a sleeping

area,  kitchen  and  living  room  opening  onto  a  large  balcony  with  panoramic  sea

views.Close  to  the  hospital  on  the  Monaco  border.A  cellar  completes  this

property.Possibility  of  renting  a  private  garage.Energy  rating  information  for  this

property: ENERGY class D and CLIMATE class B. Information on the risks to which

this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques  website:

www.georisques.gouv.fr.  Agency  fees  payable  by  vendor  -  Montant  moyen  de  la

quote-part de charges courantes 720 €/yearly - Montant ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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